



Inicio > ECONOMÍA > Comunidad rural impide normal operación de Ecopetrol en Neiva

ECONOMÍA

Comunidad rural impide normal operación de Ecopetrol en Neiva

por La Nación · 4 octubre, 2023 · 0

COMPARTIR



Ecopetrol hizo un llamado a las personas de la vereda San Jorge de Neiva (Huila) que bloquean la vía de ingreso a la Planta de Gas Dina, el campo Palogrande y la Planta de Inyección de Agua Cebú, a la altura de la vereda Dina del municipio de Aipe, para que levanten las vías de hecho que están afectando las operaciones de la Empresa en el área, desde hace siete días.

La empresa ratifica su voluntad de continuar participando en los escenarios de diálogo, a través de mesas de concertación donde se aborden los planteamientos de la comunidad, de manera que se logre restablecer la normalidad operativa.

Esta situación impide la movilización de personal, vehículos y equipos de mantenimiento de la operación, lo cual pone en alto riesgo la vida de las personas, el medio ambiente y la integridad de las operaciones. Por esta situación no se han podido realizar los cambios de turno de trabajo, afectando la integridad física y mental de los colaboradores.

Como consecuencia del bloqueo se ha afectado la entrega del suministro de GLP a comercializadores del producto, lo que afecta la prestación del servicio a algunas comunidades vulnerables de Villa Garzón y Puerto Asís, Putumayo; Florencia, Caquetá, Flandes, Tolima; Nariño y Pitalito, Huila.

Así mismo, ante la imposibilidad de la prestación de servicios, algunas empresas contratistas han debido suspender contratos laborales a 21 personas que ven afectado así su derecho al trabajo.

Ecopetrol advierte que de persistir los bloqueos se pone en alto riesgo el medio ambiente y la integridad de la operación, puesto que no se han podido realizar las actividades propias del mantenimiento de los campos, el apagado correcto de los pozos, la evacuación de Gas Licuado de Petróleo de la planta de gas y, en caso de presentarse un incidente, no habrá disponibilidad de personal y equipos para su atención.

Frente a las inquietudes de contratación de mano de obra local de los manifestantes, la empresa reitera que ha cumplido con la legislación colombiana, incluso por encima del

promedio de la industria petrolera.

En el departamento del Huila, **Ecopetrol** genera 1.479 puestos de trabajo a través de sus empresas contratistas, de los cuales el 96.4%, que equivale a 1.427 personas, corresponde a mano de obra local.

COMPARTIR



0 comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

QUIENES SOMOS

Grupo Informativo La Nación
Neiva, Calle 11 # 5-101
Línea de servicio al cliente PQR 3182089864
Línea de ventas 3182501244
Oficina Bogota 3187770031
publicidad con Infolinks 2023

Contactanos: juridico@lanacion.com.co notificacionesjudiciales@lanacion.com.co
secretaria.comercial@lanacion.com.co tienda@lanacion.com.co

SIGANOS

